

Culture Prestigieux  
concert  
- Par Véronique Lindemann -  
de  
Nouvel  
An



Alondra de la Parra. ▾

### UN PROGRAMME ET DES SOLISTES MAGNIFIQUES.

### A MAGNIFICENT PROGRAMME AND MAGNIFICENT SOLOISTS.

Après l'éclatant succès de l'année dernière, Crans-Montana Classics (CMC) organise à nouveau un grand concert de gala, le 1er janvier à 17 heures au Centre du Régent. Le président de CMC, Jean Bonvin et le directeur artistique, Maestro Shlomo Mintz, proposent un programme musical sous le signe du romantisme et de la magie des fêtes de fin d'année. À cette occasion, la grande Alondra de la Parra, cheffe mexicaine de 33 ans, fondatrice de l'Orchestre des Amériques, actuellement directrice artistique de l'Orchestre philharmonique de Jalisco (Mexique), dirigera les «Cameristi» de la Scala de Milan (65 musiciens). En première partie, trois prestigieux solistes, Shlomo Mintz au violon, Tatjana Vassiljeva au violoncelle et Igor Uriash au piano interpréteront le Triple Concerto de Ludwig van Beethoven.

#### Laure Barras

Après le traditionnel vin chaud de l'entracte, flânerie musicale dans la Vienne sémillante du 19e siècle autour d'œuvres de Johann Strauss, Franz Lehar, Nicolai Otto et avec la participation de la jeune et talentueuse soprano valaisanne, Laure Barras. Ses qualités de cantatrice et de comédienne ont été applaudies sur de nombreuses scènes en Amérique du Nord et en Europe, notamment en Allemagne, en France et bien entendu en Suisse. Laure Barras vient d'être engagée par l'Opéra de Lyon pour interpréter le premier rôle de l'Opéra « The Tender Land ». Pour la première fois, bien qu'enfant du pays et élève de Brigitte Balleys au Conservatoire de Lausanne, Laure Barras chantera sur le Haut-Plateau.

#### PRATIQUE

Billets sur le site internet [www.cmclassics.ch](http://www.cmclassics.ch) ou auprès des bureaux de Crans-Montana Tourisme.

After last year's brilliant success, Crans-Montana Classics (CMC) is once again organising a grand gala Concert on 1st January at 5 p.m. at the Regent Centre. The President of CMC, Jean Bonvin, and the artistic director, Maestro Shlomo Mintz, will be offering us a musical programme based on romanticism and the magic of the end of the year festivities. On this occasion, the great Alondra de la Parra, the 33-year-old conductor, founder of the Orchestre des Amériques, who is at the present time the Artistic Director of the Jalisco Philharmonic Orchestra (Mexico), will be conducting the Scala de Milan "Cameristi" (65 musicians). In the first part, three prestigious soloists, Shlomo Mintz playing the violin, Tatjana Vassiljeva playing the cello and Igor Uriash at the piano will be interpreting Ludwig van Beethoven's Triple Concerto.

#### Laure Barras

After the traditional mulled wine during the intermission, a musical stroll in the vivacious Vienna of the 19th century through the works of Johann Strauss, Franz Lehar and Nicolai Otto, with the participation of the talented, young Valais soprano, Laure Barras. Her talent as a singer and actress has been applauded on numerous stages in both North America and Europe, particularly in Germany, France and, of course, Switzerland. Laure Barras has just been asked to join the Opéra de Lyon to play the leading role in the Opera "The Tender Land". It will be the first time, although she comes from the region and was a student under Brigitte Balleys at the Lausanne Music Academy, that Laure Barras will be singing on the Haut-Plateau.



▾ Laure Barras.